



Le 03/12/12

Didier Le Buhan

président du Comité d'Animation de Robien, à

Bruno Joncour

maire de St Brieuc, vice président de St Brieuc Agglomération

Monsieur le maire,

Alors que les travaux d'aménagement de la rue Jules Ferry sont d'ores et déjà engagés, des modifications de bon sens apparaissent aux riverains, habitants et commerçants de la rue.

Ainsi en va t'il du secteur du carrefour de la rue Jules Ferry avec le boulevard Hoche.

Monsieur Denis Quarante, syndic de la résidence « Les quartiers de Robien », s'est ainsi tourné vers les services de la Ville pour signaler plusieurs éléments modifiables cohérents avec l'aménagement global. Il a fait part au Comité de quartier de ses observations et de la réponse qui en a été faite par les services municipaux.

1 – Il propose, à juste titre, que la sortie du parking de la pharmacie ne soit pas encadré, ou en tout cas pas de trop près, par 2 places de stationnement comme prévu. Cela aurait pour conséquence de rendre particulièrement compliqué l'accès ou la sortie de ce parking sur la rue Jules Ferry.

2 – Afin d'assurer un nouvel aménagement des abords du carrefour il est demandé à la copropriété de supprimer 2 espaces de verdure encadrant l'entrée de la pharmacie. Cette demande de la ville ne soulève pas d'objection de la part de Monsieur Quarante. Il n'est par contre pas compréhensible que la Ville lui demande de payer (2200€) cette modification alors qu'elle la lui demande!

Il demande donc que l'un des « plôts » végétaux soit remis en état ayant été endommagé par les travaux.

3 – Les trottoirs du côté gauche du bd Hoche (direction est) sont considérablement élargis au niveau du croisement alors même que celui ci est destiné à rester à sens unique. Cet élargissement a comme conséquence de limiter les possibilités de stationnement alors que celles ci sont déjà largement réduites rue Jules Ferry. Cette disposition mériterait d'être revue.

Aucune de ces remarques n'a reçu la moindre approbation de la part des services.

Nous vous demandons donc de reprendre ces éléments afin d'aller dans le sens de l'approche concertée que la Ville, le CAR et les habitants du quartier souhaitent.

Soyez assuré, Monsieur le maire de nos salutations respectueuses.

Pour le CAR